

deja posicionados en que el resultado de la unión, de la unificación y del acuerdo tuvo sus frutos.

También es cierto que algunos sectores que quedaron afuera, que no son muy importantes, marcaron una diferencia entre 20 mil y 30 mil votos que históricamente eran del peronismo o votaban con el peronismo en forma de alianzas. Hay mucho para construir hacia adelante. Creo que es posible crear nuevamente ese frente, que tenga como figura central el peronismo hacia el 2027, y poder recuperar, porque la verdad que la situación -y si hablamos de la realidad de la gente- es grave. La gente es consciente de que está mal, de que está peor que antes, que no está bien, que cada vez el nivel de su situación económica es gravísimo. El cierre, el despido, la poca actividad económica, la baja del consumo, la sustitución que hace la familia, el endeudamiento: es materia corriente y es la realidad que está pasando gran parte de las familias y las empresas.

Entonces, ¿qué va a pasar hacia adelante? ¿Se sostendrá este modelo sin que haya una mirada hacia los sectores de la economía real, de a pie o la cotidiana de nuestros pueblos, de nuestras provincias, para volver a replantear? Hasta el propio uno de los gerentes máximos, CEO de Mercado Libre, pidió que intervenga el Estado para parar las importaciones de los productos que venían de Asia. O sea, gente que está plenamente apoyando al Gobierno y al liberalismo y al libertarismo, a su favor, está planteando cambiar el camino.

Así que ese es el escenario, pero creo que el peronismo tiene también una tarea muy interna, muy importante: no destruirnos, cuidar nuestros candidatos posibles para adelante. Yo siempre dije que Kicillof es al que hay que cuidarlo, que creo que es la bandera de triunfo del peronismo, pero que hay que cuidarlo. Y ahí vemos acciones que no se dan en ese sentido.

Se va a celebrar el

¿Tenemos garantizado, o ustedes tienen garantizado, un 2027 triunfal para la Gobernación del Chaco?

-Hay que trabajar para eso. Evidentemente hay cosas que hay que ver cómo se avanza. Ese porcentaje que yo siempre digo que son un 5, un 10 por ciento que votan de un lado o del otro y que definen las elecciones, que son los denominados por ahí votos independientes, o algunas alianzas nuevas con algunos de estos sectores que sacaron muy pocos votos, que entiendan estos sectores, lo que tienen que entender: que ser parte de un proyecto es mucho más interesante que ser cabeza, el famoso "cabeza de ratón". Y me parece que ahí está también la

Escenario electoral competitivo y abierto



COMPETITIVO. Domingo Peppo señaló que en el Chaco el peronismo quedó a menos de 4.000 votos de obtener los dos senadores nacionales.

voluntad política de la conducción oficialista de que nuestro partido, como columna vertebral siempre de todos estos

armados, pueda sumar a esto y, sobre todo, plantear la elección de un candidato ya con tiempo, que puede ser vía de un

acuerdo, pero también puede ser camino a unas Paso. Yo creo que las Paso, con todos estos sectores participando, si se

vuelve -las Paso se han suspendido por un año-, hay que ver qué va a pasar. También nosotros tenemos un interrogante muy grande con la Cámara de Diputados. Hay que elegir el presidente de la Cámara de Diputados y se está en empate real de 16 y 16 diputados. O sea que, hay todo un esquema hacia adelante que definir, y un Poder Legislativo muy importante y muy fuerte. Y esto tendrá que ver también con la discusión de lo que van a ser las Paso o elecciones internas.

Creo que las Paso sería un camino para unificar todo esto, generar espacios de participación y poder consolidar un candidato fuerte de acuerdo entre todos y poder caminar hacia adelante.

Los pilares del peronismo para volver al poder

La unidad del peronismo es fundamental para todo esto.

-Totalmente. La unidad es central en esto y tiene que ser una unidad con proyectos, tiene que ser una unidad con acuerdos importantes, básicos, programáticos, con quizás otros sectores un poquito más alejados del peronismo, pero que con las acciones de propuestas programáticas se pueden incorporar y pueden ser parte de todo esto. Suelo decir que cuando el peronismo está bien en su aspecto interno, recién desde ahí puede enamorar al pueblo argentino y a la sociedad.

Y para enamorar a la sociedad tiene que estar bien el peronismo. Eso es una tarea interna propia de la dirigencia, de la militancia, de la participación, más sabiendo lo que tenemos enfrente, que es un Gobierno liberal, libertario, destructor del Estado y que está empobreciendo al pueblo y haciendo sufrir a muchos sectores y muchas familias en especial.

Se va a celebrar el



APORTES EXTERNOS. El ex mandatario precisó que los sectores peronistas que quedaron fuera de la coalición en el Chaco representan entre 20.000 y 30.000 votos históricos.

Día del Militante, recordando el regreso del general Perón a la Patria. Tal vez ese día simbólico, por cierto, sea una buena oportunidad para reafirmar todos estos conceptos.

-Son fechas muy importantes porque esa definición que tuvo el Gene-

ral en volver ese 17 de noviembre, que se lo toma como el Día del Militante, es la base central de lo que es nuestro partido. Nuestra fuerza política está ahí, en la militancia, y que esa militancia sea valorada, considerada y tenida en cuenta también a la hora no solo de juntar votos,

como dicen ellos, sino de defender el proyecto y sentirse parte del mismo.

Creo que cada momen-

to que pueda y que sirva para poder volver a juntarse y hablar -porque a veces las diferencias tienen que ser políticas, no personales- y la capacidad de diálogo tiene que estar siempre. Es la que no hay que romper, la que me movió a mí básicamente en mi camino político: poder hablar con absolutamente todos, con el respeto necesario, con las diferencias que se pueden tener y tratar de sacar los puntos en los que podemos estar cerca o de acuerdo.

Por supuesto, entre peronistas es mucho más fácil que a veces con otros sectores, pero el intento hay que hacer, el esfuerzo hay que hacer y también la humildad. Todos son importantes, todos tienen algo que aportar, y eso lo ha demostrado la historia también en distintos hechos.

REDACCIÓN

diarioellibertador@gmail.com

Redacción: 3794786737

